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会長 藤嶋 剛史 

本日の卓話者でありま
す、株式会社ぶぎん地域
経済研究所 土田様、よう
こそお越しくださいまし
た。毎年恒例で新しい年
の経済情勢についてお話
をいただいております
が、先日テレビ番組でや
はり今年を予測するよう

な内容のものが放映されておりました。その中で 10
年前と現在の違いというコーナーがあったのです
が、驚いたのが牛丼の並盛がいま 468 円で、10 年前
は 280 円だったということでした。私は牛丼屋では
特盛牛丼にトッピングで特盛牛皿しか頼まないので
知らなかったのですが。ちなみに 20 年前はどうだっ
たかというと、狂牛病で販売中止だったそうです。
20 年前はちょうど保険屋の私が当時世間で知られて
いなかったドル建ての保険を扱い始めた年で、周り
に販売している人がほとんどいなくて売上絶好調で
した。残念ながら今は違いますが…。その頃のお客
さんは円安時や米国金利が高騰した時などに切り替
えたりして、お支払いただいた金額が 1.5～2 倍にな
っています。ただ、その中でわずかですが誤った情
報によって損をした人もいました。当時から、日本
は将来国際競争力が下がり徐々に円安になって物価
上昇が起こると経済評論家の 7 割が言っていたので
すが、まもなく円は 50 円になる！などと極端なこと
をテレビで言って本を売ろうとする大学教授などが
いて、不安になって私に相談せずにドルを売ってし
まった人がいました。本当にもったいなかったと思
います。そういうこともありますので、まずは正し
い情報を入手するのが大事ですし、そしてタイミン
グを間違わない正しい判断も大事だと思います。今
月は職業奉仕月間ですが、職業奉仕をするためには
まず自分たちの会社の基盤が大事だと思いますの
で、本日の卓話の情報をぜひ活かしていただければ
と思います。 

 
 

 
【本日のリーダー】 

 
 

    新藤 栄介 会員 
 

 
 
 
 
■株式会社ぶぎん地域経済研究所  
専務取締役 土田 浩 様 

■2023 学年度米山記念奨学生  
金 亮希さん 

（ご紹介：副会長 染谷 義一） 
 
 

 

     幹事 横溝 一樹 
1.先週に引き続き能登半島地
震へのご協力をお願いいたし
ます。 
被害の規模を鑑みまして手厚
いご支援をいただけますよう
お願申し上げます。 
2. 第 3 第 4 グループ合同のイ
ンターシティミーティングが
2 月 20 日に開催されます。ご

案内を配布いたしましたのでご確認のうえご出席い
ただけますお願いいたします。 
3. 関根正也会員より「第 3 回クルマ社会パートナー
シップ大賞」において、当クラブ加藤慎也会員の大
宮自動車教習所が、「モビリティ・ソリューション賞」
を受賞されたというご連絡をいた
だきました。そちらの新聞記事を
各テーブルにお配りしております
のでご覧ください。 
4. 井田人志会員より金融経済フォ
ーラム開催のご案内がございまし
たのでボックス投函させていただ
きました。詳細についてはニコニ
コにてご案内いただけるとのこと
です。

会 長 挨 拶 ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 
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■米山奨学委員会 委員長 円谷 友香 
1/13（土）に開催された書初め会・新年初例会は楽
しんでいただけましたか。ご協力いただいた方に感
謝申し上げます。 
・富士包装資材株式会社  
石三 重則会員 

・綜合警備保障株式会社 
佐藤 淳也会員 

・パレスホテル大宮 
海保 邦男会員 

他にも米山関係の方々、書道部会
の皆様、ありがとうございました。 
 
 
 
荻原 直樹（４日）、三浦 隆一（８日）、 
浅野 雅弘（12 日）、横溝 一樹（13 日）、 
二羽 正一郎（15 日）、中村 雅之（20 日） 
谷口 栄正（23 日）、吉田 奉行（28 日）、 
新見 和男（29 日） 各会員 
米山記念奨学生 金 亮希さん（28 日） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■広報委員会 委員長  
平野 友紀  

横組 P.18 END POLIO NOW 
10 月 24 日は世界ポリオデーで、
日本の各地域のロータリーで多
くのポリオ撲滅のための活動が
行われましたが、その一つとし
て、10 月 21 日に当クラブ大宮西
ロータリーが行った本年度藤嶋
会長のメイン事業である「世界ポリオデー in 大宮」
が紹介されています。写真が 1 点のみの掲載のよう
で、大宮西ロータリーの会員と米山奨学生・学友が
一緒に取り組んでいる写真が掲載できなかったのは
残念です。 
横組 P.17 友愛の広場  
昨年 6 月末で 91 歳にて正会員を勇退された、林 正
会員。53 年間正会員に在席された林先生の功績を讃
えて昨年 7月 14日に開催された「感謝の集い」の模
様を、内山パストガバナー補佐がロータリーの友に
投稿され、その記事が、
友愛の広場に掲載されま
した。個人の正会員の紹
介がフューチャーされて
取り上げられることはロ
ータリーの友の誌面では
まれなのですが、53 年間
の在席年数と91歳という
ご年齢、そして何より林

先生のお人柄が、今回掲載になった理由だと思いま
す。内山会員が林先生のヒストリーを丁寧にまとめ
られて、この文章に凝縮していますので、ぜひ皆さ
んご覧になってください。  
 
 
 
 
 
 
 
 

■出席委員会 委員長  
新城 盛辛 

 
 
 
 
 
 
 
 

■副ＳＡＡ  
  星野 良江 

 
 
 
 

 
 

脱コロナ、脱デフレと今後の成長戦略 
 

株式会社ぶぎん地域経済研究所 
専務取締役/チーフエコノミスト 
土田 浩 様 

 
 
 
 

 
動き始めた最近の日本経済 
１．コロナ５類移行とインバウンド再開 
２．予想を上回る春闘賃上げ率 
３．企業の国内設備投資の活発化 

 
＜リスク要因＞ 
４．物価上昇に伴う消費者の節約志向 
５．海外経済の減速による輸出の減少 

 
2023 年度春季賃上げの特徴 
１．経営側の前向きの賃上げ姿勢 

・「『人への投資』促進による構造的な賃金引き
上げを目指した企業行動への転換を実現する正
念場かつ絶好の機会」（経団連） 
・交渉期限前の満額回答や数十年ぶりの引き上
げ幅 
 
２．政府の積極的な関与 

・８年ぶり政労使会議で「人件費を適切に価格
に転嫁できる環境整備を図る」ことで合意 
・公取委の「優越的地位の濫用に関する緊急調
査」で価格転嫁協議をしなかった１３社を公表 
 
３．海外賃金水準との格差是正や外国人労働

者確保を考慮した賃上げ 

代表挨拶 金 亮希さん 
韓国では生まれた時を 1 歳と数えます。
だから「今年もまた 24 歳なんだね」と
言われます。今年もまた頑張ります。 

委員長報告、派遣役員報告 

ロータリーの友解説 

誕生日祝い 

出席報告 

卓 話 

スマイル報告 

2024 年 1 月から、ロータリーの友 電子版を閲覧
するためのパスワードが変更になっています。

詳しくは事務局にお尋ねください。 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
中間決算の報告がありました 
■幹事 横溝 一樹 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
質疑応答 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■会長ノミニー 小林 又次郎より、 
次年度の理事役員が発表されました 
会長  小林 又次郎 
副会長  小沢 孝 
会長エレクト 未定 
直前会長 藤嶋 剛史 
幹事 岡部 勉 
会計 染谷 義一 
SAA 未定 
長期計画特別 内山 泰成 
ラーニング ファシリティ 伊田 雄二郎 
クラブ管理運営 関根 正也 
公共イメージ 荒井 理人 
会員増強維持 新藤 栄介 
職業奉仕 高橋 真貴子 
国際奉仕 井上 勝美 
社会奉仕 十文字 裕司 
青少年奉仕 川鍋 洋子 
財団支援 福田 和子 

決算、次年度理事役員について拍手をもって可決されました 

 
 
 
 
 
 

クラブ協議会 

臨時総会 
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